
Протокол № 3/2023
заседания районного совета по развитию предпринимательства 

при Костюковичском райисполкоме

25 июля 2023 года г. Костюковичи

Председательствовал: Смоликова С.А. - заместитель председателя
Костюковичского райисполкома, председатель
районного совета по развитию 
предпринимательства при Костюковичском 
райисполкоме

Присутствовали: члены районного совета по развитию 
предпринимательства при Костюковичском 
райисполкоме (согласно прилагаемому списку)

Приглашенные: Козлов А.В. - начальник отдела экономики 
Костюковичского райисполкома 
Давыденко Н.Н. - главный специалист отдела 
экономики Костюковичского райисполкома 
Старовойтова А.Б. -  главный специалист 
отдела экономики Костюковичского 
райисполкома, секретарь районного совета по 
развитию предпринимательства при 
Костюковичском райисполкоме

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ:

1. О подготовке к республиканскому спортивно-культурному 
фестивалю «Вытокь Крок да Ал1мпу».

СЛУШАЛИ: Смоликову С.А. -  заместителя председателя 
Костюковичского райисполкома, председателя районного совета по 
развитию предпринимательства при Костюковичском райисполкоме. 

РЕШИЛИ:
1.1. Принять к сведению информацию о плане мероприятий 

двухдневного фестиваля для жителей и гостей города.
1.2. Отделу экономики райисполкома информировать 

руководителей предприятий и учреждений района об участии в 
вышеуказанном мероприятии.
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ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ:
«За» - 9 человек;
«Против» - нет;
«Воздержались» - нет.
Решение принято большинством голосов.

2. Разъяснительная работа по выполнению плана мероприятий по 
внедрению новых требований к кассовому оборудованию по выводу 
оборота маркированных товаров.

СЛУШАЛИ: Козлова А.В. -  начальника отдела экономики 
Костюковичского райисполкома.

РЕШИЛИ:
2Л. Информацию выступающего принять к сведению.
2.2. Субъектам торговли, использующих кассовые аппараты 

обеспечить своевременную доработку или приобретение кассовых 
аппаратов, соответствующих новым требованиям.

ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ:
«За» - 9 человек;
«Против» - нет;
«Воздержались» - нет.
Решение принято большинством голосов.

3. Рассмотрение предложений по вовлечению в хозяйственный 
оборот неиспользуемого (неэффективно используемого) государственного 
имущества, расположенного на территории района.

СЛУШАЛИ: Козлова А.В. -  начальника отдела экономики 
Костюковичского райисполкома.

РЕШИЛИ:
3.1. Предложить субъектам предпринимательства объекты 

недвижимости, запланированные к вовлечению в хозяйственный оборот 
неиспользуемых объектов на 2023 год согласно календарному графику.

3.2. Продолжить реализацию мероприятий по вовлечению в 
хозяйственный оборот неиспользуемых объектов, а также контроль по 
обеспечению выполнения календарного графика вовлечения в 
хозяйственный оборот, сноса неиспользуемого и неэффективно 
используемого имущества, находящегося в собственности 
Костюковичского района на 2023 и последующие годы.

3.3. Отделу экономики райисполкома совместно с 
балансодержателями неиспользуемого имущества активизировать 
рекламную компанию по предложению неиспользуемого имущества 
потенциальным инвесторам, в том числе обеспечить наличие информации
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о продаже на все объекты, запланированные к отчуждению на аукционных 
торгах.

ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ:
«За»- 9 человек;
«Против» - нет;
«Воздержались» - нет.
Решение принято большинством голосов.

Председатель районного 
совета по развитию 
предпринимательства при 
Костюковичском райисполкоме

Секретарь районного 
совета по развитию 
предпринимательства при 
Костюковичском райисполкоме

С.А. Смоликова

/ У .

А.Б. Старовойтова

/


